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«Una Noche de Salvación y Milagros»

Festival Mundial de Poder

Han pasado trece años desde que la 
cruzada conocida como Huracán Jesús 
golpeó Honduras con fuerza explosiva 
a través de la Cruzada Unida Honduras 
2002 con el Pastor Principal Dr. Jaerock 
Lee. En el 2015, un torbellino de 
sanidad y bendiciones azotó Honduras 
nuevamente.

A las 6:30 pm (CST) del 27 de 
noviembre de 2015, la Rev. Soojin Lee, 
Presidente de la Asociación de Pastores, 
dirigió la cruzada con el pañuelo (ref.: 
Hechos 19:11-12) con el título: «Noche 
de salvación y milagros» en la iglesia 
La Cosecha, la cual estuvo llena con 
aproximadamente 10.000 personas.

La iglesia La Cosecha se encuentra 
ubicada en San Pedro Sula, y es 
considerada una de las iglesias más 
grandes de Latinoamérica. Tiene 
más de 70 iglesias filiales y cien mil 
miembros. El Pastor Principal, Misael 
Arhenal ha transmitido el sermón del 
Dr. Jaerock Lee «El Mensaje de la 
Cruz» por una hora por día de lunes a 

viernes por el canal N° 39. 
La hermana Jungeun Kim, solista del 

Comité de Artes Escénicas de la Iglesia 
Central Manmin, alabó en español y 
con el Equipo de Alabanza de Poder, 
dieron una presentación espléndida. Los 
miembros fueron conmovidos en gran 
medida por las presentaciones. La Rev. 
Soojin Lee compartió el mensaje «Las 
bendiciones por caminar en la luz». 
Luego ella oró por los enfermos con 
el pañuelo sobre el cual oró el Dr. Lee 
(ref.: Hechos 19:11-12) y sucedieron 
muchas obras de sanidad.

Una persona que no podía escuchar 
nada desde su nacimiento, llegó a 
escuchar; la mala vista fue restaurada y 
las personas se levantaron de sus sillas 
de ruedas. Las personas fueron sanadas 
de epilepsia, hemiplejía, hipertrofia 
cardíaca y tiroiditis. Muchos dolores 
desaparecieron y muchas personas se 
arrepintieron por completo. Las obras 
poderosas del Espíritu Santo estallaron 
y glorifi caron a Dios en gran manera.

Esta cruzada fue transmitida en 
Corea del Sur, Colombia, Canadá y EE. 
UU. por el canal 39 y ocho estaciones 
de radio y en vivo por la Internet. Se 
convirtió en un festival mundial de 
poder.

El 28 de noviembre a las 5:00 pm., 
hora local, se llevó a cabo la reunión 
de sanidad con el pañuelo al aire libre 
auspiciada por la Iglesia Manmin 
de San Pedro de Sula. A la misma 
asistieron 5000 personas, y la Rev. 
Soojin Lee predicó el mensaje: «¿Por 
qué es Jesús nuestro único Salvador?» 
Luego ella oró por los enfermos con 
el pañuelo. Muchos fueron sanados de 
sus enfermedades que incluso se dio la 
sanidad de la lepra.

El 29 de noviembre a las 3:00 pm. 
ella también predicó el mensaje titulado 
«Fe» en el servicio dominical de la 
Iglesia Manmin de San Pedro Sula.

El pastor Esteban Handal de la 
Iglesia Manmin de San Pedro Sula, 
presidente del canal cristiano JBN 

dijo: «JBN ha transmitido los mensajes 
del Dr. Lee por satélite e Internet. 
Muchas personas de Paraguay, Perú, 
Venezuela, El Salvador, México y 
Bolivia vieron el programa y enviaron 
comentarios muy positivos. Un gran 
número de personas enviaron sus 
testimonios a través de llamadas 
telefónicas, correos electrónicos y 
mensajes de texto. Sobre todo, desde 
que el Dr. Lee oró por ellos, se ha 
producido una gran cantidad de 
milagros, por lo que han dado gloria a 
Dios con sus diversos testimonios». 

El 29 de noviembre, Lorena Herrera, 
Vicepresidente de Honduras, visitó 
a la Rev. Lee en el hotel donde se 
hospedaba y le presentó una placa de 
apreciación firmada por el Presidente 
de Honduras, Orlando Hernández. 

Este viaje a Honduras confortó al 
pueblo de Honduras, quienes sufrieron 
de enfermedades, terrorismo y desastres 
naturales, con amor del Señor y 
asombrosas obras del Espíritu Santo. 

La Rev. Dra. Soojin Lee recibió una placa de apreciación presentada bajo el nombre del presidente de Honduras, Orlando Hernández. La Rev. Lee predicó acerca de Dios el Creador en la 
iglesia La Cosecha en la Iglesia Manmin de San Pedro Sula (fotos 1, 2, 3, 5, 6, 7). Innumerables personas fueron sanadas de varias enfermedades; presentación de la hermana Jungeun 
Kim y el Equipo de Alabanza de Poder (foto 3); y el Anciano Johnny Kim asistiendo a la conferencia de medios de comunicación de JBN (foto 4).
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Si alcanzamos el fruto de la benignidad, 
seremos capaces de entender con bondad y 
aceptar con amor a cualquier tipo de persona. 
Incluso cuando las personas tienen algunas 
fallas grandes o han cometido pecados graves, 
primero tendremos misericordia en lugar de 
emitir un juicio y condenación sobre ellos. 
Aborreceremos el pecado, pero no al pecador; 
entenderemos a esa persona y trataremos de 
ayudarla a vivir. Vamos a profundizar en este 
fruto de la benignidad.

1. ¿Qué es el fruto de la benignidad?
La benignidad es la cualidad o el estado 

de ser benigno. No obstante, el significado 
espiritual de la ‘benignidad’ se acerca al de 
la ‘misericordia’. El significado espiritual 
de la benignidad es «comprender en la 
verdad incluso a aquellos que no pueden ser 
comprendidos en absoluto por las personas». 
Es además el tipo de corazón misericordioso 
que es capaz de perdonar en la verdad incluso 
a los que no pueden ser perdonados por los 
hombres.

Dios posee este corazón de compasión 
que es el corazón de misericordia hacia 
la humanidad. Salmos 130:3 (LBLA) 
dice: «Señor, si tú tuvieras en cuenta las 
iniquidades, ¿quién, oh Señor, podría 
permanecer?» Como acabamos de leer, si 
Dios no tuviera misericordia y nos juzgara 
de acuerdo a Su justicia, nadie podría estar 
delante de Él.

Pero de acuerdo con la justicia, Dios 
perdonó y aceptó incluso a aquellos que no 
podían ser perdonados ni aceptados. Para 
poder hacerlo, Él dio la vida de Su Hijo 
unigénito. Dios anhela que los hijos crean en 
el Señor y cultiven el corazón misericordioso.

2. Características de aquellos que han 
producido el fruto de la benignidad 

En primer lugar, no tienen prejuicios.
La gente del mundo a menudo juzga a los 

demás por las apariencias. Sus actitudes hacia 
las personas cambian dependiendo de cómo 
juzgan las circunstancias. Los hijos de Dios no 
deben tener prejuicios. Debemos considerar 
a los demás mejores a nosotros mismos, y 
servirles con el corazón del Señor (Santiago 
2:1-4). 

Incluso si usted piensa que no juzga a 
los demás en función de su riqueza, fama, 
o apariencia, por favor examine si tiene 
cualquier favoritismo o prejuicio, incluso 
espiritualmente. Por ejemplo, ¿qué pasaría si 
siente que realmente no se puede tener una 
conversación signifi cativa con ciertas personas 
a pesar de que han sido cristianos por mucho 
tiempo, debido a que no tienen suficiente 
comprensión espiritual?

También, cuando una persona está pasando 
por algunas pruebas de fe existen personas que 
hablan al respecto y condenan al individuo 
como si se encontraran en la silla del juez. 
Cuando las personas llevaron ante Jesús a la 
mujer que había cometido adulterio, Él mostró 
mucha misericordia al decirles: «El que de 
vosotros esté sin pecado sea el primero en 
arrojar la piedra contra ella» (Juan 8:3-11).

Cuando ve a alguien que está recibiendo un 
castigo de parte de Dios, si posee un corazón 
misericordioso entonces debe tener compasión 
y esperanza de que esa persona lo superará. 

En segundo lugar, tienen compasión 
con aquellos que están enfrentando 
difi cultades y disfrutan poder ayudarles.

No simplemente sentiremos lástima 
en nuestro corazón por ellos y diremos: 
«¡Anímate y sé fuerte!» Si nuestro corazón 
es veraz, haremos algo para dar a nuestros 
hermanos y hermanas ayuda sustancial 
(Santiago 2:15-17).

Santiago 2:15-17 nos dice: «Y si un 
hermano o una hermana están desnudos, y 
tienen necesidad del mantenimiento de cada 
día, y alguno de vosotros les dice: Id en paz, 
calentaos y saciaos, pero no les dais las cosas 
que son necesarias para el cuerpo, ¿de qué 
aprovecha? Así también la fe, si no tiene obras, 
es muerta en sí misma».

Cuando una persona se muere de hambre si 
solo piensa: «es una lástima», y no hace nada 
porque no tiene sufi ciente por usted mismo, no 
es misericordia. Si realmente siente lástima con 
un corazón veraz, puede compartir o incluso 

darle su porción. Cuando ve a alguien que está 
sufriendo de cualquier tipo de problema, usted 
debe querer ser de cierta ayuda y liberarlos del 
dolor. Eso es misericordia. 

Proverbios 19:17 dice: «A Jehová presta el 
que da al pobre, y el bien que ha hecho, se lo 
volverá a pagar». Si usted cuida de las almas 
con el corazón del Señor, Dios ciertamente lo 
recompensará con Sus bendiciones.

En tercer lugar, no señalan con facilidad 
los errores de los demás.

Sin embargo, si tenemos misericordia no 
podemos a la ligera castigar, reprender o 
señalar las defi ciencias. Cuando nos limitamos 
a dar un consejo, lo haremos con una mente en 
oración y cuidando el corazón de esa persona 
(Proverbios 12:18).

Por su propia arrogancia y criterios, algunas 
personas frecuentemente señalan los defectos 
de los demás individuos. Incluso si lo que dice 
es cierto, si usted señala deficiencias dentro 
de su propia arrogancia o criterios, sin tener 
amor, esto no produce vida. Los demás no 
cambiarán como resultado de los consejos, de 
hecho, sus sentimientos se verán afectados y se 
desalentarán perdiendo fuerza.

Al tratar con un niño pequeño, no debería 
revelar las fallas de una manera que le ofende 
o lo haga tropezar. Cuando usted tiene que dar 
consejos, ya que es absolutamente necesario, 
debe hacerlo con amor, pensando desde el 
punto de vista del otro y con cuidado de esa 
alma. Solo de esa manera la otra persona 
puede cambiar.

En cuarto lugar, estas personas son 
generosas con todos.

En Lucas 6:32 leemos: «Porque si amáis a 
los que os aman, ¿qué mérito tenéis? Porque 
también los pecadores aman a los que los 
aman». La mayoría de las personas pueden dar 
generosamente lo que tienen en cierta medida 
a todos aquellos que aman. Podemos dar el 
fruto de la misericordia cuando podemos 
dar de nosotros mismos, sin esperar nada a 
cambio.

Jesús ofreció amor ilimitado incluso a una 
persona como Judas Iscariote y repetidamente 
le brindó oportunidades, una y otra vez, para 
que pudiera arrepentirse. Incluso cuando 
estaba siendo crucifi cado, Jesús oró por los que 
lo estaban crucifi cando. Esta es la misericordia 
con la que podemos ser perdonados y perdonar 
incluso a los que no pueden ser perdonados en 
absoluto.

Usted debe ser capaz de aceptar y abrazar 
a los demás a pesar de que el carácter de ellos 

y sus opiniones no estén de acuerdo con las 
suyas. Debe pensar primero desde el punto de 
vista de esa persona. Entonces, puede cambiar 
los sentimientos. Si uno piensa: ¿Por qué 
razón hace eso? Es que no lo puedo entender..., 
entonces solo tendrá resentimientos y tendrá 
sentimientos incómodos cuando la vea.

Sin embargo, usted puede pensar: Ah, la 
situación en la que él está lo hace actuar de 
esta manera. Entonces, puede cambiar los 
sentimientos de descontento. A medida que 
cambia sus pensamientos y sentimientos 
de buena manera, usted puede sacar el odio 
y otros sentimientos malos, uno por uno. 
Entonces podrá aceptar y servir a cualquier 
tipo de personas. 

En quinto lugar, las personas que 
han producido el fruto de la benignidad 
espiritual pueden atribuir honor a los 
demás.

Cuando algo es hecho de buena manera, 
las personas con benignidad espiritual pueden 
darle el honor a los demás, y cuando algo 
sale mal pueden aceptar la culpa. Cuando 
trabaja junto a otras personas, a pesar que 
usted haya hecho un mejor trabajo y las demás 
persona reciben todo el reconocimiento y son 
elogiadas más que usted, puede regocijarse 
con ellos como si fuera su propia felicidad. 
Usted no sentirá ninguna molestia al pensar 
que ha hecho más trabajo y que esa persona 
es más elogiada a pesar de que tiene muchas 
defi ciencias.

Solo tendrá gratitud al pensar que aquella 
persona puede ganar más confi anza y trabajar 
con mayor esfuerzo luego de ser elogiada 
por los demás. Puede entender este corazón 
más fácilmente si piensa en una madre que se 
sacrifi ca por sus hijos.

Si una madre realiza algo junto a su hijo y 
solo el hijo recibe la recompensa, seguramente 
no habrá ninguna madre que se queje diciendo 
que ella no obtuvo ninguna recompensa. Si 
nosotros tenemos el fruto de la benignidad, 
podemos poner a cualquier persona delante de 
nosotros y atribuirle el mérito.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: la 
benignidad espiritual es una característica de 
Dios el Padre que está lleno de gracia y amor. 
No solo la benignidad, sino cada uno de los 
frutos del Espíritu Santo es también el corazón 
del Dios perfecto. 

Es mi anhelo que usted pueda producir el 
fruto del Espíritu Santo por completo. Al hacer 
esto, ruego en el nombre del Señor que usted 
pueda sobreabundar de bendiciones y disfrutar 
de la gloria reluciente como el sol en el Cielo.

El fruto de la benignidad

«Mas el fruto del Espíritu es amor, 
gozo, paz, paciencia, benignidad, 
bondad, fidelidad, mansedumbre, 

dominio propio; contra tales cosas no 
hay ley» (Gálatas 5:22-23 LBLA).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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Jesús vino a este mundo para redimirnos de nuestros pecados. 
Cuando fue crucificado por amor a nosotros, venció la muerte y resucitó, 

Él se convirtió en el Salvador Jesucristo. Vamos a llevar una vida cristiana más 
poderosa y gratificante por ahondar en el significado del nombre de Jesucristo.

Mateo 1:21 dice: «Y dará a luz un hijo, y llamarás su 
nombre JESÚS, porque él salvará a su pueblo de sus 
pecados». El nombre de Jesús significa: «...porque Él 
salvará a su pueblo de sus pecados». Esta frase no está 
en la forma pasada pero en la forma futura, mientras que 
‘Cristo’ significa ‘el que ha sido ungido’ y se refiere al 
Salvador como un pacificador y mediador entre Dios y 
la humanidad. Es decir, ‘es un ser que cumple con las 
cualidades para ser el Salvador’. En griego se lo llama 
‘Cristo’ y en hebreo ‘Mesías’.

‘Jesús’ es Su nombre, y ‘Cristo’ es el título dado 
cuando uno ha alcanzado las califi caciones para recibirlo. 
Por ejemplo: solo porque un estudiante quiera convertirse 
en un doctor estupendo, no puede ser llamado doctor. Él 
debe estudiar arduamente, pasar los exámenes y tomar 
los cursos necesarios para obtener el título de ‘doctor’. 

De igual manera, Jesús atravesó procesos especiales para 
llegar a ser califi cado como el ‘Cristo’. 

Desde su nacimiento, Él se preparó durante treinta años 
para Su ministerio y lo realizó de manera pública durante 
tres años. Después del sufrimiento de la crucifixión, 
Él resucitó al tercer día y se convirtió en el Cristo, 
cumpliendo así su tarea como el Salvador. 

Como ya expliqué anteriormente, el nombre de ‘Jesús’ 
y ‘Jesucristo’ son muy diferentes; el primero significa 
‘Aquel que nos salvará’ y el segundo significa ‘Aquel 
que nos ha salvado’.

Por consiguiente, antes de que Él resucitara, era 
llamado ‘Jesús’ pero tras la resurrección es ‘Jesucristo’, 
‘el Señor Jesús’ nuestro ‘Señor’. Los registros bíblicos 
muestran que Él es llamado Señor Jesús o Jesucristo 
después de Su resurrección y ascensión.

Significado del nombre 
de Jesucristo

La diferencia entre Jesús y Cristo

La Biblia nos dice que Jesús es nuestro único Salvador. 
En Juan 14:6 leemos: «Jesús le dijo: Yo soy el camino, y 
la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí». Y 
en Hechos 4:12 nos dice: «Y en ningún otro hay salvación, 
porque no hay otro nombre bajo el cielo dado a los hombres, 
en el cual podamos ser salvos».

Luego de que el primer hombre Adán pecara, toda la 
humanidad estuvo destinada al Infierno de acuerdo con 
la palabra en Romanos 6:23 donde leemos: «Porque la 
paga del pecado es muerte… ». Solo cuando resolvemos 
el problema del pecado podemos ser salvos y entrar en el 
Cielo. Para solucionar este problema para nosotros, Jesús 
vino a este mundo, derramó Su sangre y murió en la cruz. 
Mediante la sangre preciosa de Jesucristo, fuimos redimidos 
de nuestros pecados y fue abierto el camino de la salvación.

Jesús, el Hijo de Dios, murió en la cruz, destruyó la 
autoridad de la muerte y resucitó. Fue entonces cuando 
llegó a ser nuestro Salvador. Por consiguiente, lo adecuado 
es llamarlo ‘Jesús’ antes de Su crucifixión y ‘Jesucristo’ 
después de Su crucifixión y resurrección. El nombre de 
Jesucristo conlleva el mismo significado de ‘Salvador’ y 
‘Señor’.

Al predicar el mensaje y orar después de la resurrección y 

ascenso del Señor, Sus discípulos y apóstoles no lo llamaron 
simplemente ‘Jesús’ sino que añadieron ‘el Señor’ o ‘Cristo’ 
al nombre de Jesús (Hechos 3:6). Por ende, al concluir 
nuestras oraciones no debemos decir solamente «en el 
nombre de Jesús», sino «ruego en el nombre de Jesucristo».

Si usted ora en el nombre de Jesucristo conociendo 
exactamente la providencia de la salvación, puede tener un 
poder completamente diferente en la oración que al orar tan 
solo en el nombre de ‘Jesús’.

Mientras que el nombre de Jesús es el nombre antes de 
completar la providencia de la salvación, el nombre de 
‘Jesucristo’ implica el significado del poder salvador de 
Su sangre, vencer la muerte, resucitar, y convertirse en el 
Salvador. Por consiguiente, cuando oramos en el nombre 
de Jesucristo, el enemigo diablo y Satanás tienen miedo y 
tiemblan, y nosotros podemos recibir la respuesta aunque 
sea algo imposible mediante el poder del ser humano.

En la actualidad, sin conocer este significado espiritual, 
muchas personas oran en el nombre de Jesús. Por lo tanto, 
debemos entender la diferencia entre los significados del 
nombre de ‘Jesús’ y de ‘Jesucristo’ y orar en el nombre 
de Jesucristo, de tal modo que podamos llevar una vida 
cristiana más poderosa.

Razón por la cual debemos orar en el nombre de Jesucristo

 

Un calendario alrededor del 
mundo posee un secreto asombroso. 
Cuando el calendario fue hecho, el 
tiempo se dividió en a. C. y d. C. con 
el año del nacimiento de Jesús como 

el primer año d. C. La abreviatura ‘d. 
C.’ representa Anno Dómini en latín 
y signifi ca ‘en el año del Señor’. Esto 
quiere decir un año después del 
nacimiento del Señor. La abreviatura 
a. C. representa ‘antes de Cristo’ que 
signifi ca ‘antes de Cristo’

Para establecer la historia de 
la humanidad con el nacimiento 
de Jesús como el estándar que 

trasciende las naciones, la gente, 
las religiones y la cultura, significa 
que Jesús es el centro de la historia 
humana.

Jesús, que es el Hijo de Dios el 
Creador, vino a la Tierra como el Rey 
de reyes. Él solucionó el problema 
de toda la humanidad con el amor 
de la cruz y nos dio las bendiciones 
de la salvación y la vida eterna.

  Consejos
El secreto escondido 
en los calendarios
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Cuatro años atrás mi cartí lago 
estaba desgastado debido a la artritis 
degenerativa. Yo no podía caminar bien, 
por ello debía apoyarme en los demás o 
en un bastón. Yo había asistido solo a una 
iglesia católica, pero por la guía de mi hijo 
mayor, el Diácono Young Ju, participé en 
el Retiro de Verano Manmin 2015.

Luego una obra asombrosa me sucedió. 
Cuando nos dirigíamos al lugar del 
retiro, mi esposo tuvo que ayudarme a 
caminar. No obstante, luego de recibir 
la oración por los enfermos de parte del 
Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, yo podía 
caminar por mi cuenta.

Me sentía tan bien de no tener dolor en 
mis rodillas. Pero el 22 de septiembre, mi 
revisión regular reveló que tenía cáncer de 
estómago en tercera etapa. Mi doctor me 
dijo que el tumor estaba en mi esófago, 
por lo que una gran parte de mi estómago 
necesitaba ser cortada. Por petición de mi 
hijo, me registré en la Iglesia Manmin de 
Busan Oeste y repetidamente escuché los 
sermones: «El Mensaje de la Cruz» que 
incluyen la providencia de la salvación 
a través de Jesucristo. Además recibí 
oración después del mensaje.

El 1 de octubre la cirugía fue todo un 
éxito. Me dijeron que se necesitarían 
cinco o seis horas pero terminó en tres 
horas. Me recuperé rápidamente y fui 
dada de alta del hospital en seis días. 
Nada es imposible para Dios, pero con 
mi fe débil pensaba que no sería sanada 

del cáncer de estómago. Sin embargo, mi 
fe se incrementó debido a que la cirugía 
salió bien.

Después, mi marido y yo salimos de 
Busan y nos quedamos en la casa de 
mi hijo en Incheon. Tomé la decisión 
de confiar en Dios en vez de recurrir 

al tratamiento de recuperación que el 
doctor me dijo que tomara. Escuché los 
sermones del Dr. Lee día y noche y miré 
GCN, ¡tan lleno de testimonios, sermones 
y alabanzas! Mediante esto recibí 
abundante gracia. Cada vez que recibí 
la oración del Dr. Lee por los enfermos 

después de la predica, lo hacía con fe. 
Como uno de los resultados, pude comer 
bien y también digerir bien los alimentos. 
Y no tuve ningún efecto secundario. 
¡Aleluya!

Desde que empezamos a llevar una 
vida cristiana en la Iglesia Central 
Manmin, han ocurrido muchos cambios 
increíbles. Cuando me apliqué el Agua 
Dulce de Muan (Éxodo 15:25), se 
formaron párpados dobles y pude tener 
ojos bonitos. Mi esposo también pudo 
tener párpados internos dobles a través 
del Agua Dulce de Muan. Mi marido 
caminaba cojeando debido a una estenosis 
del canal lumbar, pero ahora es capaz de 
caminar normalmente y volvió a tener 
sensibilidad en las piernas.

Sobre todas las cosas, me sentía turbada 
por asistir a una iglesia católica durante 
55 años. Ahora, mediante los sermones 
del Dr. Lee, he aprendido cómo vivir 
mediante la Palabra de Dios y me siento 
muy feliz. Sus sermones permitieron que 
me dé cuenta que no estaba viviendo por 
la verdad y que tampoco había servido 
bien a mi marido. Me arrepentí de todo 
eso y ahora me siento muy bien, como si 
la suciedad en mi cuerpo que se mantuvo 
durante 70 años se hubiera ido.

No podía estar más feliz en toda mi 
vida. Quiero dar a conocer esta buena 
noticia a muchas personas. Doy todas 
las gracias y gloria a Dios quien me ha 
permitido conocer al verdadero pastor. 

Por medio de mi esposo, fui guiada a la Iglesia Manmin en 
Delhi en enero de 2013. Era la primera vez que ingresaba a una 
iglesia, sin comprender el sermón, simplemente era alguien que 
asistía a la iglesia.

Mientras tanto, experimenté una obra asombrosa. Mi padre 
estaba en el umbral de la muerte debido al asma y a una 
enfermedad de su corazón, pero fue sanado el momento que 
recibió la oración del pañuelo sobre el cual había orado el Pastor 
Principal Dr. Jaerock Lee (Hechos 19:11-12) por medio del 
pastor John Kim. Yo experimenté al Dios vivo y me siento tan 
agradecida al Pastor Principal quien oró por mí. Llegué a sentir 
el amor del pastor y a derramar muchas lágrimas. Disfruté de ser 
voluntaria en la iglesia y de tener deseo por orar.

En mayo de 2014, mi suegra falleció, y yo tuve que ir a su 
casa que se encontraba muy lejos de la mía para cuidar de 
mi cuñada y mi cuñado. Por esta razón no podía asistir a la 
iglesia. Luego de un mes y medio, comencé a debilitarme y 
tenía difi cultad para respirar. Los rayos X mostraron que tenía 
tuberculosis.

Estaba empeorando cada vez más y finalmente ya no podía 
caminar, comer ni beber. Incluso tuve dolor de cabeza, así que 
no podía dormir. Me acostaba en la cama todo el día, y lloraba 
mucho debido al dolor. Tomé medicina durante un mes pero 

quería dejar de tomarla y recibir la oración del Pastor Principal.
Al verme sumergida en tal dolor, mi esposo cargó con toda la 

culpa él mismo y se arrepintió delante de Dios. Además envió 
una petición de oración a Seúl, y el 26 de octubre recibió oración 
de parte del Pastor Principal. Yo no sabía nada al respecto. En 
ese momento me quedé dormida y tuve un sueño. En el sueño, 
el Pastor Principal, quien se encontraba predicando, de repente 
me llamó y me dijo que me levantara. 

«¡Binu: ¡Wuto (levántate), wuto (levántate)!» 
Lloré y le dije que no podía. Entonces me dijo: «Sí puedes. 

Simplemente levántate». Entonces, me desperté del sueño y 
pensé que era algo misterioso. En ese momento me di cuenta 
que ya no tenía difi cultad para respirar ni dolor. Me fortalecía a 
medida que caminaba, lo que me sorprendió. Derramé lágrimas 
y ofrecí oraciones de agradecimiento.

En enero de 2015, me realicé nuevamente un chequeo médico 
y mostró que ya no tenía síntomas de tuberculosis. Estaba tan 
emocionada. ¡Aleluya!

Desde entonces, mi esposo y yo diligentemente evangelizamos 
a las personas con agradecimiento a Dios quien me sanó y al 
Pastor Principal que oró por mí. Cerca de 20 conocidos fueron 
evangelizados. También soy voluntaria en la iglesia y vivo en el 
gozo dado por el Señor. Le doy toda mi gratitud y gloria a Dios.

Hermana Binu Kumari, 24 
años, junto a su esposo e hijo, 
Iglesia Manmin de Delhi, India

«¡Binu: Levántate, levántate!»
Después del sueño misterioso fui sanada de tuberculosis
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